

COMMUNIQUE

TISSE, qui sont les responsables de cette grève ?

Depuis des mois, FO chez TISSE (Keolis) essaie d'être entendue sur ses revendications...

Alarme sociale, préavis de grève, communications syndicales tout est fait par FO pour une réaction concrète de la direction. Et pourtant, rien n'est fait pour réunir tous les moyens nécessaires à la négociation pour aboutir à un accord.

Aujourd'hui, rien d'étonnant que des salariés floués se mettent en grève. Trop, c'est trop.

La création de TISSE s'est faite sur le dos de salariés de 6 entreprises. Tous les accords antérieurs, bâtis sur des années de négociations, ont disparu à cause de l'appel d'offre de la Région. Les conditions de travail se sont dégradées et les plus anciens subissent des pressions.

Tous les politiques du coin et la Présidente de la Région étaient sur la photo pour l'inauguration de la ligne TZEN 4, pourtant ils ont été destinataires des différents communiqués du Syndicat FO.

Rappelons, aussi, que depuis cet appel d'offre plusieurs responsables politique de l'Essonne étaient aux manettes soit à la tête d'IDF MOBILITE, soit Ministre des transports et bien entendu au niveau régional, la Présidente.

A force de ne pas être entendu, il ne reste que la grève avec ses conséquences. Des lignes de Corbeil, Villabé, St Germain Les Corbeil et Le Coudray-Montceaux sont à l'arrêt.

Tant de « responsables » et aucune réelle écoute. C'est ça la politique sociale ?

Contacts FO :

Christophe LE COMTE – Secrétaire Général UD FO 91 – 06-68-66-25-24
Baha BOUDHAOUIA – Délégué syndical FO TISSE - 06-24-36-19-67

Evry-Courcouronnes, le 17 février 2026

